
Jahresbericht 2022                                                 

Tätigkeiten: 

Winter: 

Januar              Nothilfe am Kind mit Manu Wampfler 

Februar    Nothelferkurs mit Manu Wampfler 

Februar            Schlittenhunde nicht stattgefunden  

März    Töpfere deine Tasse 

Frühling: 

April                 Frühlingsbasteln nicht stattgefunden 

April                 Permakultur Vortrag mit Jannik Peter 

Mai                   Maimarkt  

Mai                   BLS AED Komplettkurs nicht stattgefunden mit Manu Wampfler 

Mai                   Flohmarkt mit der Kirchgemeinde  

Mai                   HV schriftlich durgeführt 

Sommer: 

Juni                   Familienwandertag nicht stattgefunden 

Juni                   Kinderschminken nicht stattgefunden 

Herbst: 

September     Kulturchilby 

September     Pilze sammeln mit der ganzen Familie 

Oktober          E Halle wo `s fägt 

November      E Halle wo `s fägt 



November           BLS AED SRC Komplettkurs nicht stattgefunden mit Manu Wampfler  

November           Permakultur Vortrag nicht stattgefunden mit Jannik Peter 

Winter: 

Dezember           Weihnachtsfenster 

Dezember           Nothelferkurs mit Manu Wampfler 

Dezember           Weihnachtsmarkt  

Sitzungen Vorstand: 

04.Februar 2022, 25.03.2022, 06.05.2022, 19.08.2022 HV Auswertung schriftlich, 20.10.2022, 
25.11.2022 

Ausschnitte aus dem Schaffen des Elternvereins im 2022: 

Dieses Jahr schreibe ich meinen dritten Jahresbericht als Präsidentin für den Elternverein Erlenbach. Es 
lief wieder viel mehr in unserem Verein. Gut besuchte Kurse, dank der grosszügigen Spende vom Coop 
durften wir in unserem Namen die Renovierung Spielplatz Tomatenburg Finanziell unterstützen. Wir 
freuen uns, dass ihr uns an diversen Anlässen z.B Mai Markt Kulturchlibi, Weihnachtsmarkt unterstützt. 
Das der Vorstand nicht alles selbst machen muss. Das neue Jahresprogramm ist auf der Homepage 
aufgeschaltet, wenn ihr Ideen habt bitte melden. Wir freuen uns auf die gemeinsame Zusammenarbeit. 

Aktivitäten: 

Dieses Jahr wurden 4 Veranstaltungen abgesagt wegen zuwenig Anmeldungen oder die Kursleiter waren 
verhindert. Die Märkte waren sehr gut besucht. Hatten gute Gespräche konnten neue Kontakte 
knüpfen. 

Seit Oktober gibt’s nach einer Pause wieder E Halle wo `s fägt.  

Nothelferkurs für den Führerausweis mit Manu Wampfler waren gut besucht. 

Advendsfenster konnten wir wieder durchführen. Es waren sehr schöne Fenster, und ein gemütliches 
Beisammensein. 

Aus dem Vorstand: 

Im Vorstand arbeiten wir Hand in Hand zusammen. Die Ämtli haben wir neu verteilt. Andrea Engel 
Hebeisen ist neu seit September 2022 Kassierin. Ana Chevalley ist neu Vizepräsidentin. Katharina 
Schwarz Sekretärin wie bisher und Massimiliano Schwarz Beisitzer. Als neue Revisorin dürfen wir Helma 
Wever willkommen heissen. Die ersten 2 Ziele sind schon in Erfüllung gegangen. Darf aber erweitert 
werden. Ein Ziel wäre es das an Veranstaltungen mit mehr Unterstützung von jeder Vereinsfamilie 
gerechnet werden kann.                                                                                                                                              
Wir sind über jede einzelne Stunde Unterstützung froh. 

 Unser zweites Ziel weitere Mitglieder für den Verein zu gewinnen. Am 3 Ziel müssen wir konkret 
arbeiten. Ein neues Vorstandsmitglied zu finden.                                                            

 

 



Mitglieder: 

Im vergangenen Vereinsjahr ist 1 Familien ausgetreten, und 3 Familien eingetreten. 

Wir zählen jetzt 25 Familien 59 Kinder (Stand 31.12.2022) 

Einige Zahlen: 

Für 2022 hatten wir ein Verlust von 66.86 CHF verbucht. Das Vermögen des Elternvereins auf Ende 2022 
ist 7246.37 CHF. So können wir immer etwas Grösseres für Kinder, Jugendliche oder Familie Planen. 

Danken:     
                                                                                                                                                                                          
Ein grosses Dankeschön geht an alle im Vorstand. Vielen Dank für eure Unterstützung, sei es mit Rat und 
Tat. Ana dir als Vizepräsidentin Danke ich für die Führung der Homepage, kleine oder grosse 
Schreibarbeiten. Oder das Protokoll schreiben, wenn Katharina nicht da ist. Katharina dir danke ich für 
das kompetente Protokollschreiben und die vielen guten Ideen. 

Andrea dir danke ich recht herzlich, dass du die Arbeit auf dich genommen hast, das Ämtli als Kassierin 
zu übernehmen. Es ist eine angenehme Zusammenarbeit. 

Nicht vergessen möchte ich die Kirchgemeinde, und die Einwohnergemeinde, welche uns einen Beitrag 
überwiesen haben. 

Februar 2023 

Die Präsidentin, Christine Knutti 


